

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT atas berkat dan rahmatnya, tesis saya yang berjudul: **Pengembangan Modul Matematika Berbasis RME Berbantuan Autograph untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah dan Koneksi Matematis Siswa SMA** dapat diselesaikan. Tesis ini disusun untuk digunakan sebagai bahan dalam ujian tesis.

Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah memberi dukungan dan motivasi dan masukan yang membangun, baik sejak memulai menulis tesis ini hingga selesai. Ucapan terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada:

1. Ayah dan Ibu tercinta (Bapak Dr. Sudirman, S.E, M.Pd dan Ibu Damayanti), abang (Rangga Rahma Yuda, S.Pd) dan adik (Rama Aji Septahadi, S.Pd) serta seluruh keluarga tersayang yang selalu mendoakan, memberi dukungan penuh dan memotivasi dalam penulisan tesis ini.
2. Suami tercinta (M. Ibrahim Bahar, S.Kom) yang telah banyak mendukung, mendoakan, memberikan motivasi dan semangat dalam penyelesaian tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai Pembimbing I, Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd sebagai Pembimbing II, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd (Narasumber I sekaligus sebagai Direktur Pascasarjana UNIMED), Bapak Dr. Edy Surya, M.Si (Narasumber II), Bapak Dr. Mulyono, M.Si (Narasumber III sekaligus sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED), serta seluruh Bpk/Ibu Dosen dan staf di PPs. Program Studi Pendidikan Matematika yang telah mengarahkan, membimbing, memotivasi dan memberikan banyak ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis hingga tesis ini dapat diselesaikan.

4. Bapak Arwan, S.Pd (Kepala SMA MAN 1 Deli Serdang), beserta seluruh Bapak/ibu guru dan pegawai serta para siswa di SMA MAN 1 Deli Sedang yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian serta telah mendukung, memberi semangat dan telah berkontribusi dalam penulisan tesis ini.
5. Kepada teman-teman Mahasiswa Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED angkatan 2018 kelas A serta seluruh sahabat-sahabat saya yang telah memberikan motivasi dan berbagi ilmu kepada penulis sehingga hasil penelitian tesis ini dapat terselesaikan.

Kiranya Allah membalas semua dukungan yang telah diberikan. Penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat dalam menambah pengetahuan bagi semua pihak.

Medan, April 2021

Penulis

Dewi Anggraini

THE
Character Building
UNIVERSITY